# La emotiva despedida de una amiga íntima de Verónica Echegui: «Hay que decirle a la gente que quieres que la quieres»

### Silma López le dedica unas tiernas palabras a la actriz recientemente fallecida por un cáncer

La comunidad cinematográfica y amigos continúan despidiéndose de <u>Verónica Echegui</u>, <u>fallecida este domingo</u>. Entre las numerosas muestras de cariño y pesar, destaca el emotivo adiós de Silma López, amiga íntima y compañera de profesión, quien ha compartido un conmovedor mensaje en el que revela la intensidad de su relación y el vacío que deja la partida de Echegui. Sus palabras se suman a la <u>emoción manifestada por Dani Martín</u>, coprotagonista de la primera película de la madrileña, 'Yo soy la Juani'.

En un texto cargado de «congoja» y «amor», Silma López, quien se autodenomina «relativamente nueva» en la vida de Verónica, describe cómo, «por casualidad o por regalo», sus caminos se cruzaron para jugar a ser las mejores amigas, una conexión que trascendió la ficción. López evoca imágenes preciosas y recuerdos que «rebasan amor»: desde confesarle a Echegui su embarazo, siendo la primera en saberlo, hasta los incontrolables ataques de risa, una risa «más contagiosa que la palabra contagiosa» que dejaba «víctimas de risa a su paso».

Rememora Silma López, protagonista de 'Valeria' o 'Física y Química', una conversación en la que ambas se dieron cuenta de que una amiga en común, Ángela, era una estrella no por sus títulos o carrera, sino por hacer sentir especial a quienes la rodeaban. «Eso eres tú. Una estrella», afirma López, asegurando que Echegui se ha quedado «impresa» en ella para siempre, alguien «de quien no te olvidas».

#### Dolor por la pérdida de Verónica Echegui

La actriz no esconde su enfado y egoísmo ante la pérdida, cuestionando por qué alguien «tan inspirador, tan genuino» se tiene que ir: «Por qué se tiene que ir alguien tan inspirador. Tan genuino. Miro nuestros mensajes. Escucho tus notas. Miro nuestras fotos. Me pongo egoísta. Yo quiero que estés que estés que estés. Hay tanta gente que debería morir y no lo hace que no puedo soportar que lo hagas tú».

# Así es la familia que ahora llora la muerte de Verónica Echegui: de sus padres a su hermano Luis

La actriz Verónica Echegui nos dejaba el pasado 25 de

### agosto y conocemos su lado más íntimo y familiar en estos duros momentos

El pasado lunes 25 de agosto, el mundo de la interpretación en España se sumió en la tristeza al conocerse la muerte de Verónica Echegui a los 42 años, víctima de un cáncer que la mantuvo ingresada en el Hospital 12 de Octubre de Madrid. La actriz, que alcanzó la fama gracias a su papel protagonista en 'Yo soy la Juani', deja tras de sí una carrera brillante y, sobre todo, una familia que ahora se enfrenta al vacío de su ausencia.

Aunque siempre **fue muy celosa de su intimidad**, en contadas ocasiones Verónica habló del valor que le daba a su núcleo más cercano. La actriz residió durante sus últimos años en Madrid, en una finca de la sierra que compartió con el actor <u>Álex García, su pareja durante más de una década</u>.

Él, profundamente afectado, "no se ha separado del féretro en el tanatorio de La Paz", tal y como relató el programa 'TardeAR'. Las imágenes de Álex, abatido y en silencio, reflejan el dolor de quien compartió con Verónica no solo proyectos profesionales, sino también sueños de vida.

#### La relación con su hermano

Más allá de Madrid, el gran refugio de Verónica siempre fue Panticosa, un pequeño municipio de Huesca de menos de 1.000 habitantes. Allí reside su hermano Luis, con su pareja, Aitziber, y la hija de ambos, sobrina muy querida por la actriz. De acuerdo con el 'Diario de Alto Aragón', Echegui viajaba cada verano a visitarlos, disfrutando de la tranquilidad pirenaica y de la complicidad que mantenía con su familia.

Su hermano Luis trabaja como monitor de esquí en Formigal, pasión que le ha acompañado toda su vida y que enorgullecía profundamente a Verónica. En una de sus apariciones televisivas, en 'Pasapalabra' (2021), la actriz no dudó en mencionar la difícil situación que atravesaban las estaciones de nieve durante la pandemia, mandando **un cariñoso saludo tanto a su hermano como a su sobrina**. Fue una de las pocas veces que dejó entrever públicamente la fortaleza de su vínculo familiar.

#### Una madre rota de dolor

La actriz también estaba muy unida a su madre, Olga, quien ahora afronta el dolor irreparable de perder a una hija. Aunque apenas es activa en redes sociales, su perfil de Instagram, inactivo desde 2018, deja ver la relación estrecha entre ambas. En una de las pocas imágenes publicadas, **Verónica aparece junto a su hermano Luis, acompañada de unas palabras de la madre: "Dos diamantes en bruto"**. Ese pequeño gesto sirve hoy como testimonio de la profunda admiración y orgullo que sentía por sus hijos.

### Una vida marcada por el cine y el amor a los suyos

La conexión de Verónica con Aragón no se limitaba al terreno familiar. En 2014 rodó 'Kamikaze' en el valle de Benasque, junto a Álex García, su pareja entonces. Una experiencia en condiciones extremas de frío y nieve, que ella recordaba con cariño: "Me

**gusta porque sacamos lo mejor y lo peor", confesó.** Un reflejo de su carácter fuerte, apasionado y lleno de matices, que tanto conquistó al público como a sus compañeros de profesión.

El tanatorio de La Paz en Madrid se convirtió este 26 de agosto en <u>punto de encuentro para familiares, amigos y colegas de profesión</u>. Actores como Paco León, Dafne Fernández, Sara Sálamo y María Adánez acudieron a darle el último adiós a una de las intérpretes más reconocidas de su generación. Además, por supuesto del que fue su pareja hasta 2023, Álex García, que se encontraba destrozado, y una familia intentando asimilar lo incomprensible.

Verónica Echegui se ha marchado demasiado pronto, pero deja un legado imborrable tanto en la gran pantalla como en la memoria de quienes la quisieron. Hoy, su madre, su hermano, su sobrina, Álex y un círculo cercano de amigos lloran la pérdida de una mujer que, más allá de actriz, fue hija, hermana, tía y compañera.

# Así ha sido el último adiós a Verónica Echegui: el dolor de Álex García y la decisión de la familia

## La inesperada muerte de Verónica Echegui ha dejado a todo el mundo de la interpretación conmocionado: así ha sido su último adiós con un Álex García totalmente abatido

El mundo de la interpretación comenzaba la semana con una de las noticias más inesperadas y terribles, la muerte a los 42 años de Verónica Echegui. La actriz, conocida por sus películas como 'Yo soy la Juani', 'Orígenes secretos', 'Seis puntos sobre Emma' o 'No culpes al karma de lo que te pasa por gilipollas', fallecía a causa del cáncer (no se ha dicho de qué tipo sufría o desde cuándo padecía la enfermedad porque siempre quiso llevarla en la más estricta intimidad) en el Hospital 12 de Octubre de Madrid.

Fue el pasado domingo cuando la actriz, que estaba hospitalizada desde hace varios días, fallecía. Sin duda una noticia que ha dejado conmocionado al mundo del cine. De hecho, cientos de actores, directores y rostros de la profesión, entre los que estuvieron desde Dafne Fernández a Alberto Amman, no duraron en acudir al tanatorio de La Paz para dar su último adiós a su compañera, muy querida por todos.

Siguen siendo momentos muy duros para todos, sobre todo para la familia de la actriz. Su círculo cercano todavía no puede creer que no vayan a volver nunca más a Verónica. La actriz quiso llevar su enfermedad en la más estricta enfermedad y a pesar de tener muchos amigos prefirió no preocuparlos. Pocos fueron los que tenían consciencia de que estaba tan grave.

"Todos estamos en shock. El director de la serie con el que estoy trabajando era muy amigo

suyo y ayer pasó un día muy duro de rodaje. No os podéis imaginar", nos cuenta a la revista Lecturas un trabajador del mundo audiovisual sobre cómo se encuentran los más cercanos a la actriz.

"Íbamos a hacer un proyecto juntos. Y en esta última etapa yo lo mantuve con mucha sensibilidad y en secreto. Ella me pidió que yo fuera muy discreto. Esto es muy complicado porque ella era muy especial, muy auténtica. De su generación la más talentosa. Su personalidad es única, no porque se haya ido. Es un golpe. Es un revés muy duro de verdad", decía Daniel Guzmán a las puertas del tanatorio. "Estoy muy cerca de la familia, claro, son muy amigos míos. Alex García es uno de mis mejores amigos, nos conocemos desde hace muchos años, desde el teatro", añadía María Adánez. "Era una niña buena, llena de luz y... Sabía que estaba enferma, pero en fin, que es una cosa muy rara. Es una cosa muy rara, la verdad", expresaba muy emocionada Cayetana Guilén Cuervo.

Desde luego entre los más afectados ha estado el actor Álex García. Fue pareja de Echegui durante varios años y aunque actualmente no estaban juntos sí que guardaban una grandísima relación. "Está totalmente desolado. No se ha separado del féretro en ningún momento", contaron desde 'TardeAR'.

Y así ha seguido durante su último adiós. Este martes 26 de agosto se ha celebrado en el mismo tanatorio la despedida de Verónica. Ha sido algo como ella quería, **un evento muy íntimo y solo para los más allegados a ella.** Sobre las 11:00 de la mañana, la familia, los amigos más cercanos y Álex (acompañado por su representante) se han reunido para hacer un pequeño e homenaje en el que decirle adiós. **Ha sido en ese momento cuando la intérprete de 'Paquita Salas' era incinerada.** Una decisión que ha tomado la familia y que suponemos también estaría entre las últimas voluntades de Echegui.

Todos los presentes han vivido uno de los momentos más trágicos de sus vidas. A pesar de que algunos de ellos sí supieran que estaba enferma, casi ninguno esperaba este pronto final. Era una mujer con muchas ganas de seguir viviendo, pero la verdad es que siempre dijo que no tenía miedo a la muerte. Es más, tiene mucho más sentido ahora algunas de las declaraciones que dio en una de sus últimas entrevistas después de grabar 'A muerte', la ficción creada por Dani de la Orden que se estrenó el pasado junio en Atresplayer después de pasar por AppleTV.

"No afrontamos la realidad de que todos vamos a morir. Tratamos de vivir obviando que es algo inevitable y que vamos a atravesar. De hecho, no recuerdo ningún curso desde 'parvulitos' en que nos hablaran de la muerte. Me pregunto cómo la viviríamos si nos hubieran hablado de ello desde la confianza y desde otro punto de vista, quizás desde la fe en una vida que continúa o que es eterna. Que nos plantearan cuestiones y nos familiarizaran desde pequeños con la muerte porque es algo que vamos a afrontar", dijo Verónica en 'Fotogramas'. Una reflexión que llegaba tras rodar su última serie, que se estrenará post mortem. "Me gustaría que las personas que la vean se pregunten cómo se sienten frente a la muerte", explicó. "Creo que esta sociedad se ha esforzado mucho en que tengamos miedo a la muerte. Yo, más que miedo a la muerte, tengo miedo a la enfermedad y al sufrimiento", añadió.